
◎　日時　　２０２３年　７月１３日（木）　２２：３０～
◎　場所　　ZOOMにてオンライン開催

出席　：　３０名　／欠席　：　１３名　／委任　：　１１名　／計　：　５４名（兼任２名）

会長 石川

副会長 樋口、木下、朝増、加藤（義）、水出

監査 正藤、石原

全国事務 藤原、保坂、細目

総務 岩田、菊池、武本、橋口、後藤

財務 羽村、森、毛塚、水口

渉外 三上（和）、木村、槇、坪井、林、櫻井（美）

競技 中川、櫻井（朝）

技術 歩浜、小野、加藤（裕）、恩田

広報 田中、川口、渡辺、加島、遠藤、八束

配券 鈴木、八重樫、池本、宮藤、有原

事業 菅野、高田、橋本

統括 山本、手塚

ブロック長 青田、藤井（俊）、恩田、藤井（洋）、中川、三上（芳）

庶務 飯塚、山口

議長　：　水出光

書記　：　加島久乃　／議事録署名人　：　藤井俊幸

❶各部報告

全国事務局
・通常の連絡業務を行いました。

総務部
・通常の業務を行いました。

財務部
・不正防止の為、部員相互の月例残高照会を行いました。
・JPCL カップの資料を監査へ提出しました。(担当：森先生)
・賛助会員費(会報誌購読年会費)の今年度会計業務を締切りました。(担当：水口先生)
・JCF全日本のパンフレット広告掲載費を振込みました。
・広報部のインターネット年間管理費を振込みました。
・ドレス管理費(1年間分)を振込みました。

❏　 第３０４回定例理事会 　❏



・武本先生からドレスの売り上げ等の入金が有りました。（明細は未）
・JCF全日本支援金の業務を行っています。
　締切日が近づいています。未だの方は申請してください。（担当：毛塚先生）
・ZOOM年間契約料を振込ました。

渉外部
・統一１０ダンスの申し込みを受け付けております。
　出場選手は締切に余裕を持って槇先生までお申し込みください。
　※出場料も忘れずに郵送お願い致します

競技部
・特に報告事項ありません。

技術部
・スタンダードオンライン講習会を行いました。
・ラテン練習会を行いました。

広報部
・会報誌６月号を作成しました。
・HPの更新を行いました。
・会報誌の紳士録掲載取り消しが２件ありました。

配券部
・ギャラクシーの配券がそろそろ始まるとの事です。
　（チケットはJCF共にまだ届いておりません）
　販売のご協力をお願い致します。

事業部
・ブログ、各SNSの更新を行いました。
　※最近記事が届くのが遅いようなので、バトンを受け取った先生はなるべく早く送って下さい。
　　 ご協力よろしくお願い致します。



ブロック統括部

◎東関東 会員カードを配布しました。
他は特に報告事項ありません。

◎西関東第一 特に報告事項ありません。

◎西関東第二 特に報告事項ありません。

◎南関東 先日頂いた会員カードを配りました。
会員よりいくつか質問・意見ありました。
「会員カードはいつ使うのか」
　　↳　競技会を見に行く時に使用できる。（\1,000で入場できる）
「会員カードのデジタル化を進めた方が良い」
　　↳　今後総務部と相談して検討していく。
「ユニバーサルが大幅に黒字になったがそれでもノルマは継続されるのか」
　　↳　今のところ変更なしではありますが、今後の売り上げ状況によっては
　　　　相談していっても良い案件ではあると思う。

◎北関東第一 先日頂いた会員カードを配布しました。
JPCLを辞めた先生の会員カードも届いたので、総務部の方で会員の変更や
退会等の最新情報を把握できているのか気になりました。

　　　　
◎北関東第二 会員カードを配布しました。

ＬＩＮＥにてブロック会議を開催し報告等を行いました。

※石川会長より
ブロック長は理事会不参加の場合、必ず他の代理人を立てブロック報告をしてください。
必ずブロックの活動内容報告できる様徹底をお願いします。

監査部
・只今JPCLカップの会計監査を行なっております。
　来月の会議で監査結果を発表する予定です。

庶務部
・特に報告事項ありません。



❷JCF理事会報告（樋口）

７月１２日JCF理事会開催

●全関東選手権　収支報告
黒字となった。

●全日本
黒字になる見込み。

●JATD全関東について
８月２０日締切り。
花村会長より例年通り協賛して頂けることになった。

●ギャラクシーについて
バンドでエディーさんが入る事になった。

●後期東京選手権
台東館７階にて開催。
シラバスは前年同様。

●新入会員紹介
太田覚先生夫妻　バロン河内先生

●選手会からの要望・質問
「全関東の試合の曲のテンポや選曲について確認して欲しい」
この件についての回答
曲の速さはWDCの規定に則っている
W　　２８
T　　３２
VW　６０
F　　２８
Q　　５０

C　　３０
S　　４８
R　　２４
P　　５６
J　　４２
（これを基準にしている）

どのラウンドのどの種目がおかしかったのか等、具体的に指摘して欲しい。
著作権フリーの音源を試験的に使用しているため不具合が起こる可能性はある。
決勝とオナーダンスはネット上に上がる可能性がある為、著作権フリーの音楽を使う意向。

「当日の競技会パンフレットに審査員がどのセクション担当なのかを載せて欲しい」
この件についての回答
金曜日に審査員に知らせることになっている。
今後審査班載せるようにする。



●来年前期予定
≪１/２１　東部１０ダンス≫
≪２/１８　神奈川選手権≫
≪３/１０　ユニバーサル≫
≪３/３１　浜松町館東部日本≫※会場都合により従来は４月に開催されている試合
≪６/２３　全日本久留米≫

５月と６月の通常コンペについては決まり次第後日報告。

●NDCJ
WDCの世界の大会において５種目から６種目に変更。（1種目ベーシック）
ギャラクシーに出場したいというJDCの選手から嘆願書があった。

●NDB
今年１０/２２に飛天にてJCFと共催のパーティー開催予定なのでご協力を。

❸NDCJ / ABDC報告（石川）

　　※今回ABDCについては会議が無かったので報告事項は無し

NDCJ会議６/２６(月)１４：３０～１６：４０開催
ABDCより　及川/　石川/　上脇　がオブザーバー参加

◆競技委員会

《マダムローカップ統一全日本に関して》

・配信
　Jスポーツの配信がなくなるので、Zaiko を使用して有料で配信を行う。
　一次予選から全て配信。未定だがディナー前と後で２部制にする可能性あり。

・広報活動
　ポスターは作成済み。
　Facebook 、インスタ、Twitter等で専用アカウントを作り発信、開始した。拡散にご協力を。

・チケット価格
　指定席
　\40,000/ \35,000/ \26,000/ \25.000/ \24,000

　立ち見
　\10,000（前売り\8,000）
　※経費が上がった為バックは\1,000に減額

・音楽
　最終予選から生演奏。JASRAQに登録されている曲を使う予定。



・その他
　生演奏での引退デモンストレーションを行う。これからの選手のモチベーション、券売にも期待。
　引退デモンストレーション選考基準は、統一全日本３位以内または統一ファイナルに入った各団体
　のチャンピオン、その他団体の推薦がある選手とする。
　浅村・遠山組/　森田・小和田組/　ショウスイ・田中組（今のところ３組は決定）

※選手のモラルへの注意喚起が必要。
　会場の壁に穴を開けたり汚したりすると修繕費などがかかる。

《統一10ダンス選手権に関して》

９/３(日)浅草台東館
統一１０ダンス選手権とジャパントロフィーを開催予定
・チケット価格
　\17,000/ \14,000/ \9,000

◆WDC関連

・JCDC会長（上脇先生）からWDC個人登録の可能性についてWDCに問い合わせた件について。

　ブラックプールでの議題に挙がり、日本インター開催日にWDCのハネス氏と千田先生、海宝先生
　で話合いが持たれた。
　事態は膠着状態ではあるものの、JDC登録選手は財団かJCFに登録することでWDC登録が可能
　になる為、基本的には国内で解決してくれとの事で「NDCJを通さないWDC個人登録」は見送ら
　れた。
　JDC登録選手のNDCJ公認競技会の出場に関してはJDC幹部の話し合い次第。
　良い方向に進むように進めて行きたい。

・世界選手権は主催国が開催しやすいようなルールに変更するお願いが受け入れられた。

・ブランドタイトルがつくワールドの競技会は６種目の競技会になる。
　（1種目はベーシック。ドニーとトラウスのテクニックブックを参照。）
　日本での運用は審査のシステムのプログラム上問題がある為要検討。

・WDC会長にドニーが立候補。鳥居瑶子先生が副会長に立候補して当選。

◆JBDF全日本プロフェッショナルダンス選手権大会

全日本となるとルール（日本在住でなければいけない等）があるが、前回幕張で選手権を開催
した時には海外選手も出られるようにジャパンオープンという形で開催した。
世界選手権が開催される２０２５年にはこのような形でWDC登録がなくてもJDC登録選手が出ら
れる様にしていきたい。（決定ではない）



これはJDCがOKしないと難しいため、選手会にも協力願いたい。

◆世界選手権

世界選手権（会場:幕張メッセ）
２０２５年
１０/１８　ラテン
１０/１９　ボールルーム
（予定）

おどりびよりさんにも協力をお願いした。
JDCにも声をかけたい。
WDCの世界選手権はなかなか難しいが、JDC幹部との話し合いがうまく進めば全ての団体登録
選手が出場出来る良い形で開催できるかもしれない。

NDCJとしてはうまく行くようにしていきたいが、横やりが入って喧嘩別れにならないようにしたい。

◆バルカーカップ

財団、JCF共に参加は許可しない意向。

◆学連現状

学連も一年生が増えてきた。
学生の無料招待など積極的にやってほしい。
　　→検討します。

◆その他

JCDC会長上脇先生より
統一全日本や世界選手権につきましてJDC登録選手に関して様々な道筋をご検討下さりありが
とうございます。９/１７に開催されるギャラクシーマスターズに関しての嘆願書もJCDCから先週
提出させていただきました。多数の選手が出場を希望しておりますのでご検討をよろしくお願い
致します。

◆次回NDCJ管理委員会

７/２４(月)　１４：００～

❹競技会のビデオ撮影について（加島/手塚）

【飛天でのビデオ撮影について】

　倒れたら危険・観客の邪魔になる等の理由で三脚を立てての撮影が禁止されている事に対して



≪提案内容≫
JPCLとして公認のカメラを1台、安全で邪魔にならない場所に設置させてもらい定点
撮影し、フォルダ等に保存し会員が自由に後から映像を確認できる様にしたい。
一予選から最後まで全部（プロセクション）撮影する。
ビデオカメラと三脚は手塚先生が提供可能。設置等も担当してもらえる。
撮影料５千円は会費から支払う。
今後需要があれば通常競技会でもこのシステムを導入できればと思っている。
諸問題はあるとは思うが、まず試しにこの様な撮影をしてみたい。

≪提案理由≫
・競技選手はもっと試合での自分の踊りをビデオで見るべき。
・技術向上と選手育成の観点からも必要性あり。
・自分で支払った会費で自分の踊りを撮影し勉強できれば、会員還元の使用方法として
　正しい使い方になるのではないか。

↓ この提案について

（疑問・問題点／提案意見）
・ビデオの設置から撤収まで手塚先生が担ってもらえるのか。

⇓
今のところそのつもりで動いてもらえる予定。

・現在個人撮影の場合で一人５千円。
　会員全員で視聴できる様な撮影をするという事であれば５千円以上の請求をされる
　可能性があるかも知れない。

⇓
選手の育成に繋がる事。撮影ビデオとしては１台なので１台分として検討して
もらいたい。（可能ならば無料希望）

・実行する事になれば個人（手塚先生）に依頼するのではなくそれなりの部署を立上げる
　事も必要になるのでは。
　朝一から終了までの拘束になるのでかなりの労働負荷。
　ギャラクシーは長時間なので、ビデオのメモリーやバッテリーの問題も不安。

・撮影後のデータはどう保存管理するのか。
　曲の著作権問題もあり、通常の動画サイト等には上げられないと思われる。

⇓
どこかのドライブかnoteでＬＩＮＥにアップ。

（会員より意見）
ギガファイル便であれば300ギガの容量があるので、プロのセクションのみ
なら問題なくアップ可能。
ギガファイル便使用すれば１週間限定でURLにパスワードをかけて
無料で会員が視聴できる。

・時間が長いのでビデオのギガ数問題や編集等大変そうだがどうなのか。



⇓
先月の試合（１日撮影）で256ギガで足りていたので問題なし。
動画編集はセクションを区切るだけなので出来る。

・基本的に通常競技会の様に個人の三脚撮影が可能になれば問題は無くなるのでは。
　他にこれを希望する人はいるか。

⇓
（会員より意見）
撮影してもらえる事は賛成。
JCF側にこの撮影自体を依頼しても良いのではないか。
選手の技術向上の為でもあるので公式で撮影をしてもらえれば助かる。
試合の映像を選手でシェアできる事は団体としてもプラス効果があると思う。
JCFと今後交渉しながら良い方向に、いずれにせよ撮影した映像が見れる
方向に動いて欲しい。

◎この件についてJCFに提案してみる。（石川会長）

❺ギャラクシーについて（石川）

・チケット販売のご協力を。

・今年度はユニバーサルとギャラクシーをノルマ制にする事が以前理事会にて決定している為
　ユニバーサルと同程度のノルマと基本的には考えられるが。。。

◎このノルマは東部の選手に限った話なので、中部や九州の選手はどうなのか
◎先日引退した歩浜先生はファイナリストだがどうするのか

　等諸々今後決定しなければならない案件があるので早急に対応したい。

❻バルカーカップについて（石川）

・JDCサイドはシラバス公布を希望の様だが、財団・JCF共に特に流す予定は無いとの事。
　理由としては、現状選手が出場できないという事になっている試合のシラバス公布は不要では
　ないかという事。

・ただし「選手は出たい試合に出るべき」というJPCLの基本理念からは逸れる傾向になってしまう。

・昨年同様プロ/アマ混合戦となるが、今年は内容が「ショーダンス選手権」という形になるらしい。
　出場組数を限定するらしく、多くなればビデオ審査で予選を開催するとの事。

（昨年の状況や諸問題を、各所団体や選手がどの様に捉えているのか各々思慮すべきでは）



↓
以上の条件を踏まえた上で
（団体からのNGがなければ）参加希望する人を挙手にて確認　→　ゼロ

➐その他

≪試合の曲の不具合について≫

・試合当日（テンポや選曲）気が付いた時に言うとしたら誰に報告すればいいか。
　　↳　音響担当者かその場にいる役員の誰でも大丈夫だと思われる

≪出場しない試合の観戦について≫

・JCF/JPCL登録選手は\1,000で入場できる。（会議終了後再度石川会長からもJCFへ確認済）

★次回理事会は８月１０日（木）。時間は２２：３０～ZOOMにて開催予定。

議事録署名


